

Baja S&P perspectiva de Grupo Senda

ARTURO BÁRCENAS
abarpenas@elfinanciero.com.mx

S&P Global Ratings revisó la perspectiva de las calificaciones de Grupo Senda Autotransporte de estable a negativa y confirmó sus calificaciones de riesgo crediticio de largo plazo en moneda local y

extranjera en escala global de 'B' de la empresa.

Al mismo tiempo, Standard & Poor's, una entidad de S&P Global Ratings, revisó la perspectiva a negativa y confirmó sus calificaciones de largo y corto plazo en escala nacional -CaVal- de 'mxBBB-'

y 'mxA-3' y la de la deuda de corto plazo de 'mxA-3' de la empresa.

"La revisión de la perspectiva refleja la posibilidad de que la liquidez de Senda se debilite aún más en los próximos 12 meses", indicó S&P.

"A pesar del refinanciamiento

de la deuda de corto plazo durante los primeros meses de 2017, los requerimientos más altos de capital de trabajo durante 2016 como resultado, principalmente, de la expansión del segmento de transporte de personal de Senda, subió la deuda de corto plazo.

"Por lo tanto, la empresa aumentó el uso de las líneas de crédito revolvante, junto con la emisión de notas de corto plazo, y mayores vencimientos de arrendamientos en gran parte de 2016", agregó.

Durante los últimos años, la empresa ha incrementado su segmento de transporte de personal, que brinda servicio a empresas y a escuelas.